
１　日　　時

　　　　令和6年5月28日（火）午前9時20分から午前10時15分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

伊　藤　　淳　（以下「課長」という。）

髙 橋　昭 彦　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「補佐」という。）書記

佐久間　　淳　（以下「主査」という。）

白　田　　淳　（以下「係長」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

③　会議録署名委員指名

　課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　前回の会議録確認

　議長より、4月定例会の会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が異議

　なく承認

⑤　教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑・意見なし）

⑥　報告事項

補 佐 - 令和6年度朝日町小学校陸上競技記録会の結果について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
課長・
補佐・係長 - 令和6年度教育委員会関係工事等の予定と状況について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

教 育 長 - 町民プールの管理等業務委託は1社随意契約だが今後の見通しはどうなる

のか

係 長 - 委託先は、通年で請け負っているプールもあるので事業撤退はしないと聞
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いている。人件費が読めないので複数年契約はできないが、単年度契約で

していく。義務教育学校開設までは今の委託先にお願いできると考えてい

る

2番委員 - ICT支援員が1日2時間増となったが、タブレット導入から数年たつがまだ

使い方等の支援をしているのか

主 幹 - 子どもたちは使い方を覚えた。今は通信環境面で画面が固まったりしたと

き対処してもらっている。また先生方の働き方改革の面からもフォローし

てもらい負担軽減になっている

補 佐 - 令和6年度「海の子　山の子　交流事業」～海の集い～について　報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

⑦　附議事件

議 長 - 議第12号朝日町文化財保護委員会委員の委嘱について説明を求めた

係 長 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案のとおり

可決

議 長 - 議第13号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出について
課長・
補佐・係長 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案のとおり

可決

⑧　協議事項

議 長 -

ついて説明を求めた

課 長 -

委員会後に臨時の総合教育会議を開催予定である旨を報告

議 長 -

議 長 - その他について協議がないか確認

補 佐 - 令和6年度山形県市町村教育委員会協議会及び東北六県市町村教育委員会

連合会教育委員・教育長研修会について説明と出欠の確認

補 佐 - 株式会社オーツーコーポレーション様よりユニ・チャームセットの寄付採

納について報告

⑨　その他

2番委員 - 町広報委員会の中で、朝日中で作成した町内を知るパズルのことが話に上

がった。展示したり、例えば宮宿小へ貸し出しして遊んだり、学んだりで

きないか。上学年が作ったものを下学年が使う。義務教育学校を考えると

そういったことがあればいい。また、大谷小学区を中心としたドキドキ探

検隊の事業も宮宿小や西五百川小の児童も参加できないか。違った活動が

増える。パズルや地域限定の事業も広く活用しないともったいない

課 長 - 今年度より、義務教育学校を見据えて3校合同学習も計画している。今の

ご意見をお聞きし、中学校と小学校合同の取組みはいいと思った。学校と

協議する。公民館活動のドキドキ探検隊も他学区からの参加があった。子

ども会や社会教育関係の会議などで、町内一つの大きい範囲でできる活動

を探っていきたい。またスタッフとなる大人の方も他地区から参加しても

らえるよう話をしていく

主 査 - 昨年度作成したパズルは文化祭で展示のみで、パズルの地区境界線で物議

があったりしたようだった。今年度作成したものは外部に披露するとのこ

令和6年教育委員会6月定例会および令和6年度第2回総合教育会議の日程に

資料により説明し協議を求めた。また、5月30日の義務教育学校創設準備

質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定
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とだった

⑩　閉　　会

　課長より、閉会宣言、午前10時15分に5月定例会の会議を閉会

橋　間　博　美

堀　　　俊　一

菊　地　早百合

教 育 長

会議録署名委員

調 製 職 員
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